



Aus der Gemeinderatssitzung vom 27. Januar 2016

Traktandum 4 Beiträge an regionale kulturelle und sportliche Institutionen

Die Repla hat einen Grobentwurf für eine Zahlungsvereinbarung bei der Kostenbeteiligung der Regionsgemeinden an regionale Aufgaben gemacht. Diesen Entwurf haben alle Gemeinderäte im Voraus erhalten.

Die Leistungsvereinbarung soll zur jährlichen Zahlung der Kostenbeteiligung an folgenden Institutionen verpflichten:

Verein Begegnungszentrum Altes Spital, Solothurn

- Kunsteisbahn Zuchwil
- Naturmuseum Solothurn
- Stadttheater Solothurn
- Velostation Solothurn
- Zentralbibliothek Solothurn
- Vollzug der Landschaftsqualitäts- und Vernetzungsprojekte

Das Naturmuseum und die Trägerschaft des Landschaftsqualitäts- und Vernetzungsprojekte sind neu gelistet.

Zur Finanzierung dieser Institutionen wird jährlich gesamthaft ein Betrag von Fr. 1'600'00 budgetiert.

Die Kosten für Halten liegen im Bereich wie bis anhin.

Die Vereinbarung soll jeweils immer für vier Jahre Gültigkeit haben. Da die Repla nur ein Verein ist, kann sie die Kostenbeteiligung und die Zahlungsvereinbarung nicht zwingend einfordern.

Beschluss Halten ist bereit, die Zahlungen weiter zu leisten (auch ohne Vereinbarung). Die Vereinbarung wird jedoch nur unterschrieben, wenn sich alle Gemeinden daran beteiligen und die Leistungsvereinbarung unterschreiben.

Traktandum 7 Berichte aus den Ressorts und der Verwaltung

Rechnungsprüfungskommission: Die Aktuarin Eva Mohni tritt per Ende April 2016 zurück. Sie wurde ursprünglich von der CVP vorgeschlagen. Neue Vorschläge für eine andere Person liegen keine vor. Im nächsten Jahr ist ein Legislaturwechsel und es finden Wahlen statt. Könnte ein Ersatzmitglied bis dann den Posten des Aktuars/der Aktuarin einnehmen?